



6月2日 令和7年度 昭和村敬老会・福祉大会 長寿を祝い、長年の功労を称える

令和7年昭和村敬老会・福祉大会が村と村社会福祉協議会の共催により村公民館で行われました。

式典では、今年結婚60年を迎えるダイヤモンド婚の夫婦20組、結婚50年を迎える金婚の夫婦17組、80歳となる傘寿を迎えた62人の方々に、慶祝状と記念品が贈られました。また、長年にわたり村社会福祉の発展に貢献された6人へ表彰と感謝状が贈呈されました。

式典の最後には「しらゆりフォーカダンスクラブ」と「川龍寺和讃の会」が演目を発表し、式典に華を添えました。



ダイヤモンド婚代表の星野叶・千恵子さん夫婦



左から)金婚代表の塚越仁慈・洋子さん夫婦、傘寿代表の野田敏夫さん、社会福祉団体功労の兼田矩美さん、式典に参加したみなさん

6月15・22日 スポーツ少年団競技別群馬県予選会 群馬県予選を勝ち抜き関東大会出場

沼田北バスケットボールクラブ男子がしんとうアリーナで行われた群馬県予選会を勝ち抜き見事優勝。7月26・27日に所沢市で行われる第44回関東大会への出場を決めました。キャプテンを務める赤城原出身の金井征成さんは「チームで協力して関東の強豪と戦ってきたい」と意気込みを話してくれました。

6年生メンバー(背番号順、敬称略) ▶ 金井征成(沼東)、石井迅(昭東)、大塚樹(昭南)、倉沢那由多(昭南)、布施翔大(昭南)、星野雅永斗(利南東)、平形奏太(高山)



関東大会へ進む6年生メンバーと石井浩明コーチ(上内出)

村内保育園でむし歯予防教室 ご飯を食べたら歯みがき習慣

村内各保育園で「むし歯予防教室」が開かれました。この教室は、むし歯予防週間に合わせて、園児たちに歯の大切さを伝えているものです。

各保育園では、保育士によるむし歯をテーマにした楽しい寸劇や歯に良い食べ物を当てるクイズ、歌に合わせて舌を動かすべ口体操、歯の磨き残しを確認する染め出しなどが行われました。園児たちは、染め出された歯を確認しながら、正しい歯ブラシの使い方と歯の健康について楽しく学んでいました。



上)上手に歯みがきする園児、下)歌に合わせてべ口体操

ニュース・トピックスでは、村の出来事や話題など昭和村の「今」をお知らせします。

5月31日 利根沼田こんにゃくフェア こんにゃくの魅力をPR

「利根沼田こんにゃくフェア」が道の駅「あぐりーむ昭和」で行われました。こんにゃく製品の試食や販売が行われ、訪れた方々にこんにゃくの魅力をPRしていました。



しらたきサラダの試食会

6月9日 フラワーメイトが奉仕作業 昭和の湯がサルビアに彩られる

フラワーメイト昭和会(倉澤晃会長)が、地域貢献として村総合福祉センター「昭和の湯」玄関前の花壇にサルビアを植えました。倉澤会長は「訪れた方々が花を見て癒されてもらえれば」と話しました。



花植えを行った皆さん

6月7日 第49回歩け歩け運動大会 花の町小布施を巡る

歩け歩け運動大会が、村スポーツ協会と村スポーツ推進委員により開催され、86人が参加しました。一行は、小布施町(長野県)を訪れ、初夏の穏やかな気候の中、散策を楽しみました。



フラワーガーデンで記念写真

5月29日 赤城林間学校でピザ作り 村産野菜で手作りピザ

東小学校(加藤正一校長)の5年生たちが、赤城林間学校で村産野菜などを使ったピザ作りを行いました。児童たちは、ピザ生地を伸ばすところから作り上げ、焼き上がったピザをおいしそうに頬張っていました。



協力しながらピザ作り

金井信治さんが写真集の寄贈 写真集の寄贈

写真集「ブナの大樹を求めて」を発刊した金井信治さん(松ノ木平第二)が、発刊を記念し、寄贈いただきました。また、公民館図書の発展に活用してほしいと多額の寄付をいただきました。



高橋村長に手渡す金井さん(中央)

5月30日 大河原小学校が庁舎見学 役場の仕事を学ぶ

大河原小学校(小林直也校長)の3・4年生が役場の仕事を学ぶため庁舎を訪れました。担当者から各課の業務内容について説明を受け、役場の仕事内容について学んでいました。



説明を受ける児童たち